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■委 員 長／山崎 智之
■副委員長／礒貝 和典
■委　　員／岡部 俊行、荒川 一義、永崎 陽、
　　　　　　桂 撤男、杉本 忠一

マイナンバーを使って手続きすることが多い市民課の窓口マイナンバーを使って手続きすることが多い市民課の窓口

その他　主な議案

[議案第７８号]平成２７年度七尾市一般会計補正予算（第３号）

●農業委員会事務局費の増額 ……………… 49万2千円
　　  農地法改正に伴う農地中間管理機構による担い手の農地
集積・集約化の推進に係る事務費

　※農地基本台帳の整備、耕作放棄地所有者への意志確認など

●コミュニティセンター整備事業費 ………… 1億100万円
　　コミュニティセンター化に向けて施設整備を行うもの
　　　・サンビーム日和ヶ丘（田鶴浜地区）　
　　　・中島市民センター（中島地区）
　　　・能登島総合健康センター（能登島地区）

●多面的機能支払交付金の増額 ………… 1,854万2千円
　　  対象集落の増加による増額
　※負担割合：国1／2、県1／4、市1／4

●中山間地域活性化対策事業費の増額 … 1,083万5千円
　　  取組内容の拡充に伴う交付金の増額
　※負担割合：国1／2、県1／4、市1／4

●七尾線・のと鉄道対策事業費 …………… 2,769万円
　　  ＪＲ七尾線・のと鉄道利用促進等のために駐車場を整備するもの
　※整備箇所：能登わかば農業協同組合本店跡地

●就農総合支援事業費の増額 ………………… 108万円
　　  新規就農者（研究生）の増加による助成額の増額

[議案第８６号]七尾市中心市街地観光交流センター条例について

●旧中央図書館跡地に建設中の観光交流センターの利用時
　間や入館料など、施設利用における取り決めを定めるもの

[議案第８８号]七尾市公設地方卸売市場の指定管理者の指定について

●  平成27年10月から公設地方卸売市場の運営を指定管
理にするため、その業者の指定をするもの

　※指定管理者：七尾市場管理株式会社

【議案第78号】
平成27年度七尾市一般会計補正予算（第3号）
※歳入について

七尾中学校建設に係る国庫補助金の増額と教育債の減額につ
いて、その要因は。

東日本大震災の影響等で資材単価が高騰していることなどから国
庫補助金が増え、これに伴い当初予定していた教育債を減額する
もの。

【議案第78号】
平成27年度七尾市一般会計補正予算（第3号）
※総務費：コミュニティセンター整備事業費について

地元として色々要望がある中で、今回の補正はその中の一部だと
理解している。例えば、駐車場の整備など、残りの部分の予算措
置はする予定があるのか。

今回の予算は施設内整備にかかる費用となっている。駐車場等の
整備が必要であれば、今後の課題ということで検討していきたい。

【議案第78号】
平成27年度七尾市一般会計補正予算（第3号）
※消防関連について

新庁舎整備のための用地取得だが、取得の意向が示されてから
長時間が経過している。先般本会議での市長答弁では、まだ本格
的な契約に至っていないということだったが、なぜ時間がかかって
いるのか。

適正な価格で取得するため、土地については不動産鑑定、建物に
ついては建物調査を行い、それぞれの金額を算出。その金額の範
囲内で予算計上したうえで、今後所有者と交渉に入っていく。

今回取得する消防ポンプ自動車は普通免許で運転可能なのか。
また、普通免許以上の免許取得状況は。

制限いっぱいだが重量的に普通免許で運転可能。また、去年、今
年の採用者を除き、中型免許未取得者は８名。

【議案第78号】
平成27年度七尾市一般会計補正予算（第3号）
※マイナンバー制度について

メリットはどう考えるか。

一般的に言われていることだが、免許証に代わる身分証明証とな
る。将来的な話で言えば、他自治体においても戸籍が取れる。ま
た、連携が取れればコンビニでも同様のことができる。

個人の預金についても管理できるというシステムはいつから導入さ
れるのか。

平成３０年の１月から、本人の了解のもとで金融機関の預金口座
と連携がなされる予定。

この制度が導入されれば、住民票がいらないのでは。

社会保障関連などの手続きに住民票などが必要だが、これが不要
になる。しかし、民間利用はまだ不可なので、私的なものについては
引き続き必要となる。全ての場面でいらなくなるわけではない。

次の広報に特集を組まれる予定だが、どういった内容なのか。また、
その他の周知方法は。

１０月から番号が通知されること、１月から申請によってカードの発
行がされる旨の案内に加え、用途やメリットなどを１～２ページ程度
記載する予定。また、広報紙に加え、社会福祉協議会を通じて、各
種団体へもパンフレットを配布予定。外国の方を雇用している企
業へは英語版のものを送付しようと検討中。ホームページでも関
連情報を掲載。

カード発行数について、目標は立てているのか。

国では、８～１０％を見込んでおり、七尾市にあてはめれば４～５千
人程度になる。

マイナンバーカードは、更新が必要なのか。

２０歳以上は１０年、２０歳未満は、容姿の変化を考慮し、５年で更
新となる。

付託

議案4件
報告4件（議決不要）

　七尾市議会第３回定例会は、９月７日（月）から１０月２日（金）までの会期で行われました。今定例会
では、代表質問は４名、一般質問は９名、合計１３名の議員が市政一般について質問を行いました。
　議案等については、平成２７年度一般会計補正予算などの議案２1件、報告１１件（議決不要）が市長
より提出され、審査の結果、全ての議案は可決・認定され、意見書提出による議会議案２件についても可
決されました。
　今定例会で提出された請願１件については不採択となり、継続審査となっていた請願１件については
採択されました。
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９月定例会の概要

[議案第７８号]平成２７年度七尾市一般会計補正予算（第３号）

●  和倉分署と田鶴浜分遣所と徳田分遣所を統合し、新庁舎
を整備するための用地と建物を取得するための費用
　　　　　　　　　　　　　　　　  …1億2,300万円

消防署庁舎統合のための
　　　　　用地及び建物を取得

購入予定建物購入予定建物

購入予定地購入予定地
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